
 
 
Roma, 15 aprile 2020 

 
 

Egregio Prof. Francesco Giorgino 
Presidente della Società Italiana 

di Endocrinologia (SIE) 
 
 
 

 
Preg.mo Prof. Giorgino, 

 

sono lieto di comunicarLe che la Società Italiana di Medicina Estetica (SIME) sta 
organizzando la 41° edizione del suo Congresso Nazionale, che come di consuetudine 
accoglierà il Congresso Nazionale dell’Accademia Italiana di Medicina Anti-Aging 
(AIMAA), Presieduta dal prof. Felice Strollo, giunto alla sua 15° edizione. L’evento è da 
decenni luogo eletto per la ricerca e l’approfondimento scientifico sui principali temi di 
Medicina Estetica e Medicina Anti-Aging. 

 

A causa dell’emergenza pandemica da Covid-19, non sarà ovviamente possibile 
svolgere il Congresso in forma residenziale come di consuetudine. Abbiamo tuttavia deciso 
di rendere fruibile l’evento in una nuova modalità web, attraverso la creazione di una 
piattaforma online, che raccoglierà le relazioni del Programma Scientifico. Attualmente, 
stiamo lavorando affinché la piattaforma online possa essere fruibile negli stessi giorni in 
cui si sarebbe svolto il Congresso residenziale: 22-23-24 maggio 2020. 

 
Al fine di favorire il più possibile l’aggiornamento scientifico dei colleghi in questo 

momento complesso, il Congresso rimarrà online anche oltre le date previste e la sua 
fruizione sarà a titolo gratuito per i laureati in medicina e chirurgia. 
 

A testimonianza della continua e feconda collaborazione scientifica tra la SIME e SIE, 
sono a chiederLe la possibilità di ufficializzare, sul Programma Scientifico dell’evento, la 
Collaborazione Scientifica della Società Italiana di Endocrinologia per la 
Manifestazione Congressuale. 

 
Le chiedo pertanto di volere inviare il logo della Società per l’inserimento nel 

Programma congressuale. 
 

Le allego, inoltre, il Programma Scientifico ancora provvisorio della manifestazione. 
Per qualsiasi informazione sul Congresso o sulla Società Scientifica, potrà visitare il nostro 
sito web: www.lamedicinaestetica.it  
 
 
 

http://www.lamedicinaestetica.it/


 
 
 La ringrazio per l’attenzione che vorrà riservarmi e Le porgo i miei più sentiti saluti. 

 

     

Emanuele Bartoletti 
Presidente delle Società Italiana di Medicina Estetica 

 
 

 


